

# POLRES

## Bhabinkamtibmas Polsek Telagasari Sambangi Para Pedagang dan Sampaikan Himbauan Kamtibmas

KARAWANG - KARAWANG.POLRES.ID

Aug 29, 2024 - 21:55



**Pokres Karawang** - Polsek Telagasari Polres Karawang Polda Jabar terus mengupayakan ketertiban serta keamanan wilayah hukumnya. Salah satunya dengan mengadakan patroli rutin ke seluruh wilayah hukum Polsek Telagasari

sambil sosialisasikan Layanan Polisi 110 (29/08/2024).

Aipda Yosep , personil Polsek Telagasari Polres Karawang Polda Jabar, melakukan giat patroli ke salah satu pertokoan yang ada di Telagasari.

“Wilayah pertokoan merupakan salah satu objek vital yang rawan terjadi kejahatan didalamnya. Dengan itu kami upayakan untuk melakukan giat patroli terutama ke wilayah-wilayah objek vital seperti minimarket dan pertokoan. Kami juga menghimbau para pemilik toko agar waspada dan memasang CCTV disekitar tokonya untuk mencegah kejahatan terjadi, serta menghubungi layanan 110 untuk melaporkan gukamtibmas yang terjadi.” Ujarnya.

Selain itu, kegiatan ini juga merupakan kegiatan prioritas para personil Polsek Telagasari Polres Karawang Polda Jabar. Sebagaimana arahan dari Kapolres Karawang, AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H., melalui PLH Kapolsek Telagasari Iptu Andi Sabri, S.H., bahwa kegiatan patroli PREKAT ini merupakan kegiatan prioritas yang digiatkan untuk mencegah terjadinya gukamtibmas di lingkungan masyarakat.

“Kegiatan patroli ini rutin dilakukan untuk mencegah hal-hal yang tidak diinginkan terjadi terkait dengan keamanan lingkungan. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi jembatan penghubung aspirasi masyarakat kepada kami. Tidak jarang saat berpatroli dan menyampaikan himbauan para personil turut menerima aduan dari masyarakat mengenai permasalahan yang dihadapi.” Ujar Kapolsek

Kapolsek Telagasari juga berharap agar kegiatan ini dapat menjadi suatu cara untuk menjalin Kerjasama yang baik antara personil dan masyarakat dalam kaitannya pembentukan tameng keamanan yang kuat.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain